ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

La operacion 15 de Enero de 1972, Chihuahua

REEL 3 FOLDER 8

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY
UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

1 .- ¿Quiénes realizaron la acción?.

Nuestra presencia en Cuba es una conquista para el movimiento revolucionario de nuestro país, pues es consecuencia de un golpe - al gobierno fascista de la burguesía en México. Este golpe fue pla neado y ejecutado por una unidad de comandos de nuestro movimiento (FUERZAS REVOLUCIONARIAS ARMADAS DEL PUEBLO, FRAP) en la ciudad de Guadalajara.

En primer lugar, conviene que expliquemos por qué nos consideramos un movimiento y no una organización, ya que en ningún momento pretendemos presentarnos ante Uds. sino como lo que realmente somos: PARTE DEL EMBRION DE UNA ORGANIZACION REVOLUCIONARIA DE COMBATE. Conviene por eso advertir también que tampoco somos (las FRAP) "GRUPOS U ORGANIZACIONES DIFERENTES". Y es que entendemos que precisamente un movimiento es un conjunto de organizaciones relacionadas entre si en diferentes formas y lugares para lacanzar un objetivo común, aun cuando no disponga de una estructura orgánica definida; en efecto, el no tener dicha estructuración es lo que distingue a un movimiento respecto de una organización, que sí cuenta con ella.

2.- ¿Por qué y para qué realizamos la acción?.

La historia de nuestro país nos habla de las grandiosas tradiciones guerreras de nuestro pueblo, que siempre ha luchado por sacudirse el yugo de la dominación política, la miseria y la explotación económica y la oscuridad de la ignorancia. Por eso sabemos bien que nuestra lucha de hoy es sólo la continuación de la lucha de siempre.

Ahora bien aunque actualmente el enemigo se esfuerza en ocultar al mundo la lucha revolucionaria en nuestro país, y en negar ante nuestro pueblo trabajador y oprimido la existencia de grupos clandestinos de revolucionarios, es del dominio general que estos existen precisamente por la acción revolucionaria.

En el periodo de construcción y formación de los grupos revolucionarios en la clandestinidad y bajo la realización de acciones armadas, la lucha se dió en función de la necesidad de crecer fuera del alcance de los actos represivos del régimen. Esta lucha se constituyó en un elemento fundamental del proceso revolucionario que lleva a cabo el pueblo mexicano para su liberación, agudizando las contradicciones de clase: la burguesía intensifica la defensa de sus intereses y al proletariado se le presentan tareas que garantizarán su ofensiva permanente hasta la victoria final.

Los revolucionarios en México previeron esta situación, como lo prueban las experiencias del Grupo Popular Guerrillero (conocido en México como la guerrilla de Arturo Gémiz), del Grupo Popular Arturo Gémiz (conocido como la guerrilla de Oscar González), y específicamente, a partir de 1968, los llamamientos de la Asociación Cívica Nacional Revolucionaria (ACNR), para organizar Comités de Taucha Clandestinos (CLC) y Comités Armados de Liberación (CAL).

Así pues, el conjunto de acciones expropiatorias y la cons — trucción de los grupos revolucionarios en la clandestinidad res — ponden a un necesario planteamiento táctico correspondiente a un — momento de iniciación.

Fue en la verificación práctica de esta táctica política como se fueron estrechando las relaciones entre los "diferentes" grupos que formamos parte del movimiento conocido hoy como FRAP. Es necesario además advertir, en cuanto a la relación con el pueblo, que independientemente de las formas concretas propuestas para lograrlo, todos coincidimos en la necesidad de establecerla si no se tenía, estrecharla cuando se había logrado y desarrollarla siempredel modo más adecuado. Así también, en la práctica se ha manifestado la idea de que sola somos UNA PARTE DEL MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO EN MEXICO.

La acción armada revolucionaria y más concretamente toda la actividad revolucionaria desplegada en el cumplimiento de tareas encaminadas a la preparación de revolucionarios y a su organiza ción para la guerra guerrillera, demostró que en México la lucha armada revolucionaria es necesaria y posible. La acción sorprendió
al enemigo, pero los resultados de la acción también sorpresivamen
te plantearon a los revolucionarios mexicanos posibilidades que nunca sospechames, de tal manera que nuestra euforia juvenil -en el sentido de nuestra juventud política- se fue estrellando repentinamente con el contrataque del enemigo, que también ha reaccionado energicamente, y hasta ha logrado algunos "éxitos" de los duros golpes que nos ha propinado.

Exitos del enemigo son, por ejemplo: el detener aunque sea --temporalmente el avance o el desarrollo de una organización en ger

men, la atomización del movimiento armado revolucionario cuando ella es resultado de una falsa apreciación de las causas de los golpes inflingidos por la reacción contra determinado grupo u organización; las tendencias a la "rectificación", entendida esta como "volver a los puntos de partida para comenzar de nuevo por otro camino", y no en el sentido de afianzar los pasos dados, ubi
carse en las nuevas situaciones, determinar el rumbo y avanzar!

Pero también a nosotros los golpes enemigos nos han enseñado y nos han creado la necesidad de transformarlo, en éxitos propios: en principio nos enseñan a apreciar nuestras debilidades, desta - cando entre ellas una fundamental: nuestro aislamiento -más o menos relativo- de las masas trabajadores y explotadas, e en todo - caso, nuestra incorrecta relación con ellas. Nos enseñan también a apreciar que, si bien somos dóbiles, podemos fortalecernos en - virtud de que la lucha revolucionaria es um hecho en todo el país porque la formación de grupos revolucionarios clandestinos se manifiestan continuamente, lo cual indica que la conciencia de la ne cesidad de la organización clandestina se va generalizando y la simpatía de las masas hacia la organización revolucionaria existe y se desarrolla hacia la colaboración.

Son estos hechos los que nos han llevado a la conclusión política de que se impone un paso más hacia la unidad revoluciona ria, aún cuando dada la condición de los numerosos grupos y organizaciones que están dispuestos a la lucha armada en México es el
primer paso en el esfuerzo unitario que nuestro movimiento sugiere con su acción en contra del enemigo, esfuerzo que nos proponemos sostener en base a dos requerimientos que consideramos esen ciales para el avance de la lucha revolucionaria en nuestro país:
ligarse estrechamente al pueblo para luchar junto a él, y avanzar
en la construcción de la erganización política de vanguardia.

Es así, para construir una redación unitaria más activa y — definida, que las FRAP han golpeado al enemigo, a la reacción y — al imperialismo en México.

Fraternalmente

POR LA REVOLUCION PROLETARIA !